

MEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 15/MAYO/2013

Mejora Fitch calificaciones de Pemex y CFE

GUADALUPE JUAREZ: Fitch Ratings subió la calificación crediticia de Pemex en moneda extranjera y local de BBB a BBB+ y de BBB+ a A-.

Fitch también mejoró la nota de la CFE en moneda extranjera y local, esto de BBB a BBB+ y de BBB+ a A-.

SERGIO SARMIENTO: De hecho esto es como consecuencia de la elevación que ya Fitch había realizado la semana pasada a la deuda soberana y ahora han seguido Pemex y Comisión Federal de Electricidad, les dan la misma calificación que al gobierno de México.

Quiere decir que a pesar del endeudamiento de las dos entidades, los especialistas de Fitch consideran que tanto Pemex como Comisión Federal de Electricidad pueden pagar su cuantiosa deuda.